

## HABITAT

# Pin vert : les couleurs d'un « PARC'EN CIEL »

On traverse le quartier du Pin Vert à partir du cœur de ville, en empruntant l'avenue Roger Salengro qui en est l'artère centrale, récemment rénovée et réaménagée. Il s'agit de l'un des quartiers d'Aubagne les plus vivants et qui présente le plus de diversités : urbaine, résidentielle, paysagère et commerciale.

*Publié le 08 janvier 2019*

## QUOI DE NEUF ?

Le quartier du Pin Vert profite d'aménagements de proximité répondant aux attentes des Aubagnais formulées à l'occasion des Conseils de quartier. Les derniers travaux en date participent à l'amélioration de la sécurité, de la voirie mais aussi du cadre de vie.

### > Avenue Roger Salengro :

- Réfection de la voirie dans les deux sens de circulation du supermarché Casino jusqu'au rond-point de l'école de céramique de Provence.

### > Chemin du Grand Pin Vert :

- Installation d'un ralentisseur au bas de la rampe d'accès vers le pont

### > Parc en Ciel :

- Mise en place de socles et installation de pigeonniers pour limiter la présence des pigeons
- Dispositif anti-intrusion aux différentes entrées du parc pour plus de sécurité
- Mise en sécurité du canal

## C'EST FAIT :

- Matérialisation de places de stationnement, avenue Roger Salengro
- Installation de potelets pour enrayer le stationnement anarchique, boulevard Valpré
- Réalisation d'un passage piéton à proximité des écoles, avenue du Garlaban
- Réalisation d'un cheminement piétonnier et traçage d'un passage piéton, chemin du Grand Pin Vert
- Mise en place de 15 balisettes et traçage de zébras, chemin du Grand Pin Vert

- Rénovation de l'avancée du préau et du restaurant scolaire, école primaire Victor-Hugo
- Remplacement du portail d'entrée, école maternelle Victor-Hugo
- Remplacement des éclairages urbains sur l'allée Joseph Roumanille, chemin du Grand Pin Vert et à la sortie d'autoroute Red Lion dans le cadre du Marché de Conception, Réalisation, Exploitation et Maintenance (CREM)

## LE SAVIEZ-VOUS ?

### > Quand le Lavoir du Pin Vert devient galerie d'art

Les habitants du quartier du Pin Vert le savent, chaque année peu avant les vacances scolaires d'octobre et d'avril un artiste installe ses œuvres dans le Lavoir du Pin Vert : c'est l'Art dans mon quartier. Commence alors une semaine de découverte de l'artiste, de ses œuvres et de sa technique, pour les enfants des écoles du quartier, les parents et tous ceux qui le souhaitent.

La Maison de quartier se transforme en galerie et en atelier d'artiste. Un vernissage en bonne et due forme est organisé, des visites commentées par l'artiste proposées et des ateliers pour créer « à la manière de » sont programmés pendant les vacances scolaires. La dernière exposition a présenté les œuvres de Bla Bla Poterie, la précédente celles des résidents de la Gauthière. Milagros Montero et Anne Marie Fabre ont initié les visiteurs à travers leurs peintures au courant Art Bariol's. Citons encore Marion Pruneau et ses usines à rêve ou Nesst Chops et ses autoportraits Pop Art.

### > À la Maison de quartier

Ce sont près d'une vingtaine d'activités qui sont proposées chaque semaine à la Maison de quartier. Plusieurs d'entre elles se déclinent autour du bien-être avec les séances de yoga (adultes et enfant), de la sophrologie, des arts Taïchi. La danse qu'elle soit africaine, latine (salsa), hip hop, ou plus classique est largement représentée entre des créneaux dédiés quant à eux à la culture et aux loisirs : théâtre, atelier d'écriture, guitare, échecs jeux de stratégie... ou encore sportifs avec de la boxe et du renforcement musculaire.

**Maison de quartier du Pin Vert - Lavoir du Pin Vert - [mdq.pinvert@aubagne.fr](mailto:mdq.pinvert@aubagne.fr) - 04 42 84 15 97**

## ZOOM SUR : UN JARDIN PARTAGÉ OÙ SE CULTIVE LA VIE DE QUARTIER

Au pied des immeubles de la cité du Pin Vert, à proximité de l'aire de jeux, les habitants disposent d'un jardin partagé auquel chacun peut apporter sa touche personnelle. Sur ce terrain, on y cultive des fruits et des légumes, des plantes aromatiques et des fleurs.

Avec l'équipe de la Maison de quartier, les usagers ont construit une cabane à outils, des tables, un amphithéâtre... C'est là que s'est déroulé en décembre le goûter de Noël. « *Le jardin est devenu un lieu de vie et d'échanges important, sur lequel nous pouvons nous appuyer pour renforcer les liens de voisinage, sensibiliser les habitants à la propriété du cadre de vie et au respect de la nature* », indique Grégory Domenech, responsable de la Maison de quartier.

Un nouveau projet va d'ailleurs voir le jour en ce début d'année. Du 25 février au 28 juin, trois classes de maternelle et une classe de CP de l'école du Pin Vert toute proche se rendront sur le site une fois par semaine. Lors d'ateliers de jardinage animés par la Maison de quartier, les enfants se familiariseront avec le monde des végétaux, la biodiversité et le cycle des saisons. De bonnes bases pour adopter en grandissant le comportement responsable d'un éco-citoyen.